

CURIOSIDADES MATEMÁTICAS

por Sonia Jiménez Talavera



- Una de probabilidades: Es más probable morir de un golpe por un corcho de champagne que por una picadura de araña.
- Una de medias: Los diestros viven en promedio nueve años más que los zurdos.
- Una de curiosidades: Einstein a los nueve años no hablaba fluidamente y eso hizo pensar a sus padres que era retrasado.
- Hay cientos y cientos de curiosidades numéricas sobre las pirámides de Egipto. Ahí va una. Se tardaron veintidós siglos en calcular la distancia entre la Tierra y el Sol, pero se podría haber obtenido mucho antes si a alguien se le hubiese ocurrido multiplicar por 1.000.000.000 la altura de las pirámides de Kheops.
- Una de porcentajes: El 95% de las personas creen conducir mejor que las demás.
- La belleza es relativa: Un autor del Renacimiento italiano, Augusto Nifo escribió en “La belleza y el amor”, obra que publicó en 1549 que la superficie sumada de las orejas tiene que ser igual a la de la boca abierta, y que la longitud de la nariz debe ser igual a la de la boca. ¡Hala!, ¡a coger el metro y a comprobar que sois guapos según Augusto Nifo!
- Un polígono de 56.645 lados se llama pentakismyriohexakisquilioletracosiohexacontapentagonalis. ¿A que no lo repites?

EL FRAY LUIS DE LEÓN EN LA OLIMPIADA MATEMÁTICA

por Sonia Jiménez

Este año lo hemos intentado otra vez. Hemos asistido a las Olimpiadas Matemáticas de la provincia de Cuenca donde nuestros alumnos de mente más matemática han ido a competir con los institutos de toda Cuenca en el IES “Fernando Zóbel” donde viene siendo habitual dicha reunión el primer sábado del mes de mayo. El 9 de dicho mes, los alumnos de nuestro instituto, acompañados de sus padres y de sus profesores de Matemáticas, Emilio Santos y Luis Mariano Gómez, acudieron a las 9.30 a la recepción y de 10 a 12 nuestros chicos se estrujaron el cerebro un poquito, cosa altamente recomendable para la salud. A la 13 h. tuvo lugar la recogida de premios y un ágape para llenar el estómago. No ha podido ser porque el nivel era alto pero nuestro reconocimiento a los valientes:

Clara Fernández Fernández (2º C), Ricardo Carrión Rodríguez (1º B), Pablo Salamanca García (1º A), Oscar Javier Ortiz Iniesta (3º A), Basilio Ruiz Salamanca (3º A) y. También recordamos la mala suerte de las bajas de Jesús Alberto Iniesta, Yamán Maldonado y Gonzalo Izquierdo Gallardo, que al final, no pudieron asistir.

